

ST.PETER-CHOR-VELOTOUR SCHWARZWALD 2001

am Samstag / Sonntag, 16/17. Juni

**am Samstag von Tiengen der Steina entlang obsi zur Sommerau,
im Rothaus gut leben und übernachten, am Sonntag dann
rund um den Schluchsee und der Schwarza entlang nidsi nach Tiengen**

.....

Samstag: 10 Uhr Besammlung am Gleis 5 im Bahnhof Schaffhausen, Kollektivbillet
Die mitgebrachten Privatvelos in den Zug verladen
(trotz Reservation wird etwas Improvisation auch diesmal gefragt sein)
DB: 10.18 Uhr Schaffhausen ab **Identitätskarte und DM**
10.38 Uhr Tiengen an **nicht vergessen**

Variante: Schaffhausen–Tiengen per Velo, 48 km / +200 m,
Abfahrt beim Wiesli um 8 Uhr, Ankunft Tiengen DB spätestens um 10.38 Uhr

12 Uhr Start zur **Velotour, der Steina entlang in den Schwarzwald, über
Mettingen – Steinäsäge – Sommerau zum Rothaus.**
Das sind 37 km Fahrstrecke, 600 m Steigung und ca 3 Stunden Fahrzeit auf guten
Strassen. Etwas Picnic und Getränk für unterwegs kann wohl nichts schaden,
im Gasthaus Sommerau werden wir aber sowieso einkehren.

In der Rothausbrauerei erleben wir um 17.00 Uhr eine kleine Besichtigung mit
Degustation. Im Hotel-Restaurant **Rothaus** (tel. 0049 7748 9209 0) sind für uns
8 Doppelzimmer reserviert. 19.30 Uhr werden wir gemeinsam Nachtessen.

Sonntag: 09.45 Uhr Start zum zweiten Teil der **Velotour, vom Rothaus an den Schluch-
see, rund um den See, dann der Schwarza entlang wieder nach Tiengen.**
Das sind 48 km Fahrstrecke ohne wesentliche Steigung aber mit viel Gefälle und
einer Fahrzeit von ca 3 Stunden. An der Eisenbreche werden wir kaum ohne Halt
vorbeikommen, dann folgt die grosse Abfahrt an der Schwarza, anfänglich auf
einer eher ruppigen Schotterstrasse, dann auf der verkehrsfreien Kraftwerkstrasse
DB: 15.20 Uhr Tiengen ab
15.41 Uhr Schaffhausen an

Vorbereitung: Es wird sich lohnen, das Velo schon vor diesem Weekend in Betrieb zu setzen.
100 km sind meiner Ansicht nach das Minimum zur Angewöhnung von Gesäss, Pumpe und
Kreislauf. Motto: Froh zu sein (Samstag Abends) bedarf es Training!

Gottesdienst: Sonntags 9 Uhr findet in Grafenhausen ein katholischer Gottesdienst statt,
den wir wohl nicht besuchen können, da wir bereits 15.20 Uhr am Bahnhof Tiengen sein
müssen.

bitte wenden